



## Estrategia de combate a la inseguridad marcha bien: Diputado Sandoval

Para el diputado federal del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, Reginaldo Sandoval Flores, la estrategia de combate a la inseguridad y la violencia que se ha impulsado y promovido, desde el gobierno federal, marcha bien y, sin lugar a duda, ha arrojado buenos resultados, si se toma en cuenta cómo se generó toda esta problemática y cómo la heredó la presente administración. Razón por la cual desconoce cuánto ayudaría la presencia del equipo de seguridad nacional del gobierno federal en Cámara de Diputados, señaló en entrevista. El legislador por el estado de Michoacán, aseveró que se ha avanzado de manera trascendental, toda vez que, en la actualidad, se cuenta con una policía, la Guardia Nacional y la capacidad de estar al mismo tiempo, prácticamente, en todo el territorio nacional.

<https://cdmx.posta.com.mx/mexico/estrategia-de-combate-a-la-inseguridad-marcha-bien-diputado-sandoval/v-vl1538081>